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を開催しました。参観日

に合わせ、７名の委員が出

席し、協議を行いました。

学校ＨＰにＵＰしました「スクールプラン」について校長が説明し承認いただ

きました。また、学校教育・運営に関していくつかのご意見をいただきました。

今後の学校運営に生かしていきたいと考えています。最後に子どもたちの学習

の様子を参観していただきました。しっかりと学習している子どもたちを見て、

一定の落ち着きがあること、コロナの状況も気になるがいろいろな経験を積ん

でほしいこと、地域としても学校を積極的に支援したいこと、等の感想をいた

だきました。今後、家庭科の裁縫などで地域の方の支援をお願いすることが出

てくると思います。どうぞよろしくお願いします。

「うちがく」ノート掲示板です。子ど

もたちもよく見ています。このスペース

は、子どもたちの頑張りをみんなで応援

したいということ、なかまの頑張りを参

考にしながら成長してほしいというこ

と、また、教師としても子どものノート

を見取る力：アンテナを高くしていくき

っかけとしたいこと、というような狙い

で作りました。多くの子どもたちのよい

ところを見つけていきたいと思います。

今後、より多くの子どもたちのノートが掲示され、切磋琢磨しながら成長し

てくれたらうれしいなと思っています。

授業参観・懇談、どうもありがとうございました。また、祭りに向けたＰＴ

Ａの集まりにも参加していただいた方、どうもありがとうございました。社

会状況を見ながらのこととなりますが、子どもたちの活動、学校活動はで

きることを積極的に行っていきたいと考えています。保護者の方、地域の

方々のご理解ご協力、どうぞよろしくお願いします。

なお、最後にもうひとつお願い事を！参観が終了した後のこと、お迎え

の車が路上駐車の列を作ったようで、北警察署から警察官の方が来校し、

強く注意を受けました。路上駐車は、地域の方に大きな迷惑となっていま

す。迷惑行為についてはお控えいただきますよう、改めてお願いします。


